
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

市教組は北九州の 

全ての教職員の代表として 

存在し、働きやすい職場、子ども達の豊かな

学びを保障するために教育委員会や人事委

員会に対して様々な提言を行っています。 

古賀ちかげ 

参議院議員を 

迎え、給特法の問題や教職員の働き方

など「国会情勢」を国会裏話を交えなが

らわかりやすく話してもらいました。 

JAPAN  TEACHERS’  UNION    ―教え子を再び戦場に送るなー 

２０２３．8．３０        北九州市教職員組合にゅうす  

 

NO.１７ 

わからないこと・困ったことがあったら･･･   何でも気軽にお問い合わせください！ 

〒８０２－００７２ 小倉北区東篠崎 3 丁目４－１ 

E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp    北九州教育会館 TEL（０９３）９５３－０３８１ 

～105名（退職者含む）が組合員としての誇りを胸に集結！～ 

組合に入ったころの「思い」を思い出し、

「自分は一人じゃない」「支え合う素晴ら

しさ」「やっぱり組合っていいなぁ」と一人

ひとりが感じました。 

①オープニングムービー「やっぱり組合」 ②小川委員長あいさつ ③古賀ちかげ参議院議員 
「国会報告」！ 

④テーマ「組合と私」パネルディスカッション 永野青年部長 

佐藤執行委員 

赤木書記長 

中島さん 

松田さん 

安永さん 

分会員じゃなくてもおかし

いと思っている人はたくさ

んいる。数が少なくても言

い続ける。潜在者が組合

員にきっとなるはず。今は

厳しくとも「冬来たりなば、

春遠からじ」！ 

永野さんのように「声なき声

に耳を傾ける」それが組合！ 

教育現場にいる私たちが

各職場で「おかしいこと

はおかしい」と訴え続け

ていく、それが大事！ 

組合を通して学んだ

こと、出会った人、そ

れらが全て市議会議

員として活動していく

基盤になっている。こ

れからも教育現場の

声を議会に届け続け

ていきます！ 

小宮けいこ市議 

一人分会だけど、組合か

らの情報を「組合情報」

であることをアピールし

ながら発言している。 

私が病休になった時、子育

てで孤立しそうになった

時、支えてくれたのは組合

の先生だった。きっと、若

い先生の中には孤立してい

る人がいるだろう。そんな

先生たちとつながりたい！ 

東さん 

うなずいてくれたり、賛同してくれたりする

人も増えた。この小さな種がいつかは実を

結んでくれることを期待している。 

ガンバロー！ 

託児所設置 

⑤ここに集えた者も集えなかった者も、全組合員は、団結してガンバロー！ 

書記長からのお願い 
①「分会長会」に参加し
てください！当局と交
渉するには現場の声が
欠かせません。分会長
会が一番現場の声が集
まる場所です。困って
いることがあれば、執
行部がすぐに行動しま
す。 
②各分会で「組織拡大」
に取り組んでくださ
い。声掛けの資料とし
て JTUほっきゅうなど
を活用してください。
執行部が分会訪問する
こともできます。 


